

PARA LOS QUE HABLAN SIN SABER!!

Es un deber para todo español amante de su patria y de la libertad y justicia social de imponerse a si mismo un plan de trabajo y un minimo de sacrificio si quiere que un día no lejano nuestra patria se sienta fiera y orgullosa de él por haber contribuido con su esfuerzo a la liberación de nuestro país de las garras que le oprimen.

Ningún español digno de ese nombre puede permanecer indiferente ante la dictadura que desde hace tantos años rige y oprime los más legítimos anhelos de nuestros compatriotas.

Los españoles como tantos otros, los argentinos con Perón, los Venezolanos con Pérez-Jimenez, los cubanos con Batista, todos ellos aprendieron a saber, que no hay que contar con ninguna ayuda extranjera para liberar sus países de tales bestias humanas, feroces y sin alma, y que solo la unión y la voluntad propias pueden terminar con tales monstruos de la raza humana.

Totos estos dictadores disponían de una policia inconsciente y superiormente armada con las armas más modernas. Sus ejércitos poseyendo los tanques y aviones últimos modelos de los instrumentos ultra-perfectos, creados por el hombre para la destrucción del hombre. Y por si fuese poco, los estados CAMPEONES de la DEMOCRACIA y JUSTICIA SOCIALES !SEGUN ELLOS!, les apoyaban con bases aereas, y sus flotas formidables estacionadas en los lugares estratégicos, los que eran vigilados y tenidos bajo el efecto intimidativo de sus canones prestos a la destrucción general y más terrible que el triste, desgraciado y torpe polichinela que es FRANCO.

En los tres países citados, tenían y tienen los americanos decenas de las mejores fábricas del país; las tierras mejores son también propiedad de ellos. No obstante, los formidables intereses y aparato policiaco y de intimidación puestos en juego para salvar los carnivoros dictadores citados, el pueblo les sacó a patadas los unos, y a tiro limpio los otros, demostrando al mundo entero que la manzana podrida, basta con mover el arbol para que caiga.

!! ESPAÑOLES!! es qué los habitantes de esos países son más valientes que los españoles?... Es qué esos hombres, obreros como nosotros, fuerzas vivas y verdaderas de un país con los verdaderos títulos que da el trabajo et el esfuerzo colectivo, estaban más esclavizados que los españoles!... ! NO !... mil veces ! NO !... los obreros españoles son los más explotados y miseros del mundo; los que más hambre pasan, excepto los de Rusia.

! ESPAÑOL ! levántate y pregúntate como un individuo como Franco al que la naturaleza no dió otra cosa que un estomago enorme en el que todo cabe, ha logrado instalarse desde hace veinte años en el trono dorado que sus gerifaltes le han puesto con la miseria y sangre de tantos miles y miles de españoles. Es que Franco y sus ministros con sus generales de encargo, son más valientes o inteligentes que los Perones, Batistas y Jiménez?...

! NO !... que pasa pues y qué esperan los dirigentes obreros españoles para demostrar al pueblo español que no son trastos viejos y inservibles? Nosotros decimos y afirmamos que Franco saldrá de España como han salido los dictadores latino-americanos. Para demostraroslo y realizarlo rapidamente, os pedimos vuestra ayuda - ayuda moral primero - ayuda económico el que pueda.

No olvideis españoles! que solo los españoles que aman su país, los que aborrecen la dictadura, la explotación inicua de los mandantes españoles, en una palabra, los buenos españoles son los que deben unirse y sacrificarse para que el sol de la justicia y equidad sociales sin rangos de bazar, se levante en nuestra patria, libre y limpia de verdugos de todas clases.

EXIGIR de vuestros partidos que reconozcan sin reservas su incapacidad para quitar el régimen franquista. PROHIBIR que vuestros partidos sigan torpedeando y royendo nuestra obra que es la VUESTRA. Levantarnos contra el trabajo de zapa solado y de difamación emprendido contra nosotros. Los que hablan mal de nuestro movimiento, ayudan a Franco y demuestran además, por razones que todos podeis comprender, que la hora de la verdad para todos no les interesa!.. Qué hicieron todos los que adquirieron la carga del poder, hasta ahora, sinó utilizarla en provecho propio!.. Qué errores! qué bajezas! qué delitos de lesa-patria han cometido!? que emplean todas sus fuerzas a discreditarlos y destruir si es posible el movimiento de liberación nacional que nosotros, los que hemos sufrido campos de concentración, cárceles, persecuciones y humillaciones sin nombre pero que llenos de amor y de fé ciega en nuestra patria, hemos formado para liberarla de todos sus tiranos.

!!ESPAÑOLES!!.. que sufris de ver nuestro país bajo la esclavitud y el despotismo de un imbécil desalmado, ¿es que quereis morir en el exilio? es que quereis que la mancha que llevais injustamente y que vuestros hijos llevarán también sea eterna? Es que quereis como tantos otros ya, que os entierren en tierras extranjeras?... Dónde está el corage y la valentia legendarias españolas?...

El fruto podrido que representa Franco y su sistema están a punto de caer! Cometeremos la cobardia de volver la espalda y dejarlo que siga envenando nuestra patria?!..

!!ESPAÑOLES!! solo un grano de arena os pedimos; con él levantaremos la montaña que aplastará la injusticia y el esclavaje en nuestra España. No olvides Español! que la gloriosa obra de la reconquista de la República está en marcha y todos sus hijos ~~se~~ le deben apoyo y sostén.

!! VIVA ESPAÑA!! !! VIVA LA REPUBLICA !!

He aquí para todos aquellos que voluntariamente quieran venir a engrosar nuestras filas de hombres libres y conscientes, que llenos de fé y confianza en el movimiento de liberación que sin trabas ni políticas de compromiso, hemos formado los que por encima de todo y sin conformismos caducos y confortables, estamos dispuestos a imponernos todos los sacrificios que sean necesarios hasta la liberación total del territorio español junto con todos aquellos en los que el amor pátriotico y deseo de ver su patria libre y feliz, sea tan impetuoso y irresistible cómo el nuestro. Mano en mano con los buenos, los fieles, los caídos pero no vencidos, y que al contrario de lo que el mundo piensa, quieran demostrar que todavía hierve en sus venas el orgullo, la gallardía y el invencible corage español, los estatutos y textos que deberán acatar, respetar y seguir en el interés y respecto nacional, afin de que sepan porque y para que se enrolan en éste movimiento nacional.

Todo español que sin coercición de ninguna especie, pero que no quiere en su alma y conciencia que el día proxima ya, de la victoria, se le señale con el dedo o le hagan reproches de ninguna clase, que venga a nosotros, debe tomar conocimiento de los artículos aquí expuestos y luego de leídos y aceptados, respetarles en su propio interés y el de los que a partir de ese momento le ~~xxx~~ ayudarán y protegerán con todos los medios que sean necesarios.

Art. I/ Se compromete a cumplir sin reservas todas las ordenes que se le den y que dimanen del Estado Mayor de la Reconquista de República Española.

A guardar para si mismo toda misión segreta o de servicio o noticia que se le confiase o aprendiese y cuya divulgación pudiese ocasionar perjuicios para él o la causa de la República.

aunque el respeto de este secreto pueda poner en peligro su libertad o su vida.

- Art.2/ Deberá acudir y prestar ayuda en cualquier ocasión que sea necesario a todo militante como él para la Reconquista. También empleará los medios de que disponga para defender la organización contra o partido que le atacase.
- Art.3/ A respetar a toda persona o idea que no sean dictatoriales, así como a despreciar y repudiar toda idea que no sea exclusivamente española y democrática y a toda persona que practique y sostenga estos ideales. Se apoyará y valorizará la juventud revolucionaria anti-franquista, democrática y progresiva y emplearemos todos los medios a nuestro alcance para exterminar la dictadura franquista o cualquier otra que intentase sucederle.
- Art.4/ Se reconocerán como héroes de la República a toda persona que luche con las armas en la mano para su reconquista. Y como patriotas de honor a todos aquellos que nos ayuden con sus medios económicos o trabajasen en la busca de ayuda material para nuestro movimiento. Consideraremos como enemigo de España, de la República y personal a todo aquel que se negase a contribuir con su ayuda al esfuerzo general. La victoria y la libertad por la que nos batimos es para todos los españoles y es natural que el apoyo y ayuda que solicitamos, sea también de todos los españoles.
- Art.5/ Será obligatorio para la República, recordar, cumplir y pagar la deuda contraída con los muertos de nuestra patria y los fusilados por Franco y se Falange. Todos ellos gritaron al morir : VIVA LA REPUBLICA!! Este último grito de los que dieron hasta sus vidas por la causa de todos, debe ser el testamento que nos legaron y que debe encarnar y seguir todo español, cualquiera que sea el uno y ~~la~~ la otra son español y democrático. Tampoco debemos olvidar la deuda contraída con los Internacionales que defendieron la República con el mismo amor y coraje que los propios españoles y que murieron con el mismo grito de : "VIVA LA REPUBLICA"ESPANOLA" ; así como todos aquellos que siendo republicanos cayeron en las filas de Franco. Veinte años han transcurrido desde entonces y nos parece más que suficiente el olvido y la indiferencia en que se ha tenido este testamento sagrado para los que nunca dejaron el combate.
- Art.6/ Queda severamente prohibido a todo militante de la organización presente, mezclarse o entrometerse en la política francesa, territorial y colonial. También prohibimos y juzgaremos severamente atracos o robos en territorio francés. No es Francia, ni los franceses, los responsables de nuestro exilio, éstos son Franco, sus generales-millionarios y los falsos servidores de Dios.
- Art. 7/ Quedan prohibidas en la organización toda discusión política o sindical de cualquier orden que sean. Solo un afán y un pensamiento incesante podemos aceptar y enardecer : destruir la dictadura de Franco y cualquier otra que se intentase poner. Reinstalar la República y devolver al pueblo español su libertad. Las tareas políticas, las dejamos con gusto a partidos y politicastros que no sabiendo como ni donde gastar el tiempo, mientras los otros trabajan para que coman, lo emplean como pasa tiempo y sola manera en sus intelectos de darse mutuamente títulos y honores.
- Mientras Franco esté en el poder, todas nuestras discusiones deben ser orientadas para aclarar y explicar a todos los españoles de buen corazón el sentido profundo, noble y patriótico de nuestro movimiento y de que toda discusión inútil y perdi-----

da de tiempo, solo pueden servir a Franco y sus satélites. Ninguna otra materia nos interesa; para nosotros una sola es de urgencia : terminar con la esclavitud de España con todos los medios que el Estado Mayor pondrá en practica. El pueblo, que tanto AMAN LOS QUE VIVEN A SUS COSTAS, lo exige. Los muertos que duermen en sus tumbas tambien; los familiares, madres, mujeres y niños, que no pueden ni siquiera vanagloriarse de la muerte heroica y ejemplar de sus hijos, maridos y padres, tambien.

Art.8/ Las personas que voluntariamente se afilien a nuestro movimiento, se considerarán como miembros activos del mismo y no podrán ser dados de baja, mientras dure la tarea de la reconquista de la República. Si alguno lo hiciese, abandonando el puesto que se le asignó o el que pidió voluntariamente, será tratado y juzgado como desertor por el organismo secreto que con éste fin se ha nombrado y constituido por cinco personas competentes y justas, y que solo el Jefe superior del Estado Mayor conoce.

Si el Jefe Superior muriése o fuese dado de baja de su cargo, el nuevo que le suceda no reconocerá al comité anterior, el cual cesará automaticamente en sus funciones luego de dar al entrante las directivas o consignas si las hubiese. El Jefe entrante nombrará inmediatamente otro Comité Superior compuesto de hombre seguros y absolutamente fieles al movimiento, que se hayan destacado desde el principio por sus buenos sentimientos, amor a la justicia y la equidad para todos. Consigna y cualidades absolutamente necesarias para totod, el Jefe inclusive, para ostentar cargos de responsabilidad cualquiera que fuesen.

Nuestro deseo más ferviente, es el de demostrar al mundo que amamos nuestra patria, la justicia, la equidad y el bien para todos aquellos quienes confían en nosotros, y que se verdaderamente se quiere, hay bienes suficientes en el mundo para que todos los que le pueblan aprovechen y no unos cuantos sinverguenzas solamente.

Tambien queremos demostrar que los eternos pobres españoles pueden si se les da la ocasión, probar que no solo hay guitarras y toros en España, y que en todos los órdenes del saber humano, pueden colocar y comparar España como ya lo hizo tantas veces en tiempos remotos, cuando no habian Francos todavia.

Art.9/ Los delitos cometidos por los militantes, serán juzgados por el Comité Superior, el cual aplicará las penas previstas en el código militar de la Republica de 1938 hasta 1939, al que todo militante y aderente se somete a partir del momento de su adhesión. La Igualdad, la Justicia, la Equidad y el Honor, serán la divisa y el guía de los encargados de juzgar.

Queremos que nuestra patria sea el espejo modelo de muchos paises en los que se prona a cada instante los preceptos del Honor, de la Justicia y otras, pero que solo se aplican según los que deben sufrirlas.

Art.10/ Es obligatorio para toda persona formando parte de nuestra organización el observar y tener una conducta intachable hacia el movimiento y el prójimo en general, (la vida privada de cada uno de los miembros es sagrada, solo la justicia cuando sera necesario, podrá mezclarse de ella) desde el dia en que empieza a formar parte y mientras dure la Reconquista de La República, ya que terminada ésta, todos aquellos que fuese necesario sin distinciones de ninguna clase, deberán dar cuentas incluso delante de los tribunales formados por el pueblo mismo, si la gravedad del caso lo exigiese, de su actuación y comportamiento.

Tambien seran revisados los casos de toda persona agena a nuestro movimiento que haya cometido delito y notamente los que fueron obstaculo para nuestro movimiento y desarrollo del mismo, con lo que implicitamente ha retardado la caida del regimen actual de Franco. No queremos dictaduras, pero tampoco queremos pillos y ladinos.

Art. II/Una vez en nuestra patria, sera obligacion para todos el de respetar toda organizacion democratica y progresiva verdaderamente, excepcion hecha de los camuflados bajo un fin diferente del que pretenda representar, y que en realidad este destinado al perjuicio de los espanoles, asi como a las personas nuevas que hayan luchado contra Franco y para el pueblo espanol sin rangos ni categorias idiotas, es decir, que no vengan con el solapado proposito de, a cambio de unos tiritos, colocarnos otro sistema de privilegios para los que ya tienen la costumbre de hacerlo.

Se considerara como servicio especial y de interes para la Republica el hecho por una persona de pertenecer a una organizacion clandestina o camuflada, si el fin perseguido es el de saber quienes la componen y los fines perseguidos por ellos, sin naturalmente, descubrirse el mismo o su calidad de miembro de la Reconquista.

La vijilancia incesante y el interes de todos debe ser nuestro lema cotidiano, y cuantas mas sorpresas demos al enemigo, mejor este comprendera la inutilidad de levantar cabeza.

Art. I2/Es obligatorio el prestar especial atencion a los movimientos estudiantiles, pero sin mezclarnos de ellos. Solo a titulo observativo y sin darnos a conocer, nos ocuparemos de ellos. Es inutil el derrochar nuestras energias vanamente. Solo el Estado Mayor decidira la medidas o conducta a seguir en todos los casos que fuese necesario. De nuestra energia y rapidez depende el que dureza y sacrificios que afrontamos, sean lo mas cortos posible.

Art. I3/En nombre de la Reconquista y de la Republica Espanola, nos constituimos en defensores de los mas sagrados intereses de las clases productoras de nuestra patria, de los intelectuales y de toda persona que gracias a su genio y inteligencia, contribuya al bienestar y progreso de Espana y su pueblo. Del progreso social y cientifico depende el porvenir de nuestra patria, no lo olvidemos. No cometamos los mismos errores de Franco, que aun que sepa como todo el mundo, que grados y titulos no han sido nunca sinonimo de inteligencia, nunca hizo nada por poner en valor y en el interes colectivo, los talentos y hombres de genio de nuestro pais.

Art. I4/Todos nosotros nos obligamos a velar para que una vez que la dictadura de Franco haya sido exterminada asi como sus satelites, el pueblo pase al Regimen Republicano sin alteracion ni disturbios. Tomamos como deber sagrado, el de traer a nuestra patria el bienestar y la felicidad para todos, y el que no lo cumpla sera considerado con arreglo al delito correspondiente en el codigo penal, trastornos en el orden publico y toda clase de estragos que generalmente se cometen contra personas inocentes y a las cuales habia que guardar contra los aprovechadores de todas clases.

Art. I5/Sera obligacion para todas las fuerzas de la Reconquista, el acudir en ayuda de toda persona dentro o fuera de Espana, que sea perseguida o perjudicada por Franco y sus satelites, con todos los medios que sean necesarios, economicos, o legales, que fuesen necesarios. Los medios economicos seran facilitados por los capitalistas espanoles, a menos que prefieran demostrarnos legal y honradamente hablando delante de un tribunal justo y formado por el pueblo,

como lograron enriquecerse cuando la mayoría del que trabaja se muere de hambre y sufrir las consecuencias que considerado como delito de estafa, abuso, atentado, a la vida y seguridad de personas, etc., puedan corresponderle, en cuyo caso además de las confiscaciones que se impongan, se le aplicarán todas las penas legales a las que su conducta le haya hecho responsable.

Todos los medios necesarios serán puestos en práctica para recuperar los millones que Franco y sus satelites han robado al pueblo español.

Art. I6/ Será considerado como una obligación moral para todo buen español, el pensar constantemente y diariamente al modo o forma mas rapida, de poder terminar con Franco y sus satelites. Deberá constantemente pensar que muchos de sus compatriotas sufren y carecen la mayor parte de veces de lo más necesario para poder vivir decentemente, mientras otros que nada hicieron para merecerlo, tiran y derrochan sin cesar. Sin olvidar los numerosos españoles que diariamente son víctimas en nuestra patria de los esbirros de Franco.

Art. I7/ Sera considerado como delito grave, el perjudicar los intereses de los obreros, pequeños campesinos, artesanos, pequeños comerciantes, empleados y estudiantes, asi como toda persona que gane su vida con su trabajo.

Somos los defensores del que produce, del que trabaja, y del que en nuestro espíritu, es en realidad el que merece todos los honores, todos los grados, todos los títulos y consideraciones que deben otorgarse a todo ser humano que lejos de ser una carga para su prójimo, le ayuda y contribuye al bienestar de todos. Cada uno en la medida de sus fuerzas y de sus capacidades debe ayudar al bien general de todos, y no aprovechar del sudor del vecino para holgar y pasearse mientras otros le gana el sustento.

Art. I8/ Queda prohibido a todo militante de nuestra organización, dentro de España, el pedir cobijo o entrar en las casas de los familiares de los fusilados por Franco, sinó es por mandato especial del Jefe Superior del Estado Mayor. Encurrirá penas severas quien haciendo caso omiso de ésta orden, no la respetase. Igualmente queda prohibido el tomar contacto sin orden, con familiares de presos o personas en libertad vigilada. Estos servicios y operaciones son exclusivamente de la competencia del Estado Mayor.

El motivo de estas ordenes, es el deseo ferviente de los dirigentes de la Reconquista, de evitar que Franco continúe a perseguir y eliminar bajo pretextos inicuos, las personas anti-franquistas.

Art. I9/ Las Fuerzas de la Reconquista y la República toman como obligación sagrada, de ayudar los familiares de los que caigan en la lucha. Los que sean detenidos y puestos en prisión serán atendidos y defendidos por abogados competentes; y sus familiares igualmente si lo necesitasen. El caído debe ser recogido, cuidado y puesto en estado de ocupar su puesto de nuevo.

Art. 20/ Serán premiados con la medalla Republicana, los que más fondos recogieren.

Las fotografías de los muertos en servicio, serán expuestas y guardadas definitivamente, en el museo de la revolución, y la paga y ventajas a que tenga derecho, serán pagadas a sus familiares, o personas que él designa. Asi mismo sus hijos si los tubiese, serán automaticamente pupilos de la nación y sus estudios pagados por el Estado Republicano. Tambien se premiaran a los que más servicios de armas hayan prestado, con laureadas que éste ESTADO MAYOR pondrá

y creará con pagas perpetuas.

t.20/Habrá premios en metálico para Jefes y Oficiales del ejército de Franco, si a tiempo saben abandonar sus puestos o sublevarse contra el Franquismo. Las mismas condiciones obtendrán los empleados de todas clases, de Franco si abandonan sus puestos a tiempo, hacen sabotajes, y contra-restan por todos sus medios y posibilidades la obra de Franco. Estas condiciones serán válidas también para la policia secreta y armada de Franco.

Toda persona que a partir de ésta fecha y conociendo los propositos y deseos de nuestra organización, se ponga a trabajar contra Franco, debe saber que sus servicios serán recompensados por el pueblo español y su República.

El pueblo español entero, tiene a nuestro lado una plaza y un empleo. Los hombres, viejos, jovenes, las mujeres, los niños, obreros, intelectuales, empleados, camareros, chóferes, manobras, campesinos, artesanos, inválidos, estropeados, todos, pero que sean españoles de buen corazón, tienen nuestro apoyo y cobijo a nuestro lado.

!!UNA SOLA IDEA!! UNA SOLA DIVISA!! UN SOLO GRITO!!

!! A C A B A R C O N F R A N C O !!

Dado este manifiesto en PUESTO FIRENAICO DE MANDO

26 SEPTIEMBRE 1959

EL JEFE DEL ESTADO MAYOR "E"
"EL CAMPESINO"

Firmado:

Teniente Coronel : BERNABEL

Teniente Coronel : MUÑOZ

Comandant S.A. MIRALLES

Capitan de Seguridad : PEPE L.

Gabinete Técnico diplomático : ROIG

Servicios Secretos : N.S. de GARCIA